

Ref : **ADM/LMN/2024/24** : المرجع
Date: **26/02/2024** : التاريخ

LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI

النشرة البحريّة المحليّة لإمارة أبوظبي

To : All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة
والمشغلين البحريين في أبوظبي

Location : West of Sir Abu Nu'ayr Island, Abu Dhabi

الموقع : غرب جزيرة صير بو نعير، أبوظبي

Subject : Unlit Sunken Vessel

الموضوع : سفينة غارقة بدون إضاءة

With respect to our LMN reference ADM/LMN/2024/19 dated 16th of February 2024, kindly be informed that as per latest reports the semi sunken barge is not located at same location, which makes it either fully sunken to seabed or drifted to unknown location.

بالإشارة إلى النشرة البحريّة المحليّة الصادرة عن أبوظبي البحريّة وتحمل الرقم المرجعي ADM/LMN/2024/19 بتاريخ 16 فبراير 2024، يرجى العلم أنه وفقاً لأحدث التقارير الواردة إلينا، فإنه لم يتم رصد السفينة شبه الغارقة في نفس الموقع المشار إليه في السابق، مما يعني غرق السفينة بالكامل في قاع البحر أو انجرافها إلى مكان غير معروف.

All users of waterways, mariners and maritime operators are advised to be extra vigilant, while passing through the location of the sunken vessel and take all the necessary precautions.

على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين توخي الحيطة والحذر أثناء المرور عبر موقع السفينة الغارقة واتخاذ كافة الاحتياطات اللازمة.

In addition, if the sunken vessel sighted, all waterways users are advised to notify us through Abu Dhabi Maritime WhatsApp number: +971504473187 or our email WWI@admaritime.ae.

علاوة على ذلك، في حال تم رصد السفينة الغارقة، ينصح جميع مستخدمي الممرات المائية بإخطارنا من خلال رقم الواتس‌آپ: +971504473187 أو عبر بريدينا الإلكتروني

WWI@admaritime.ae



سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحريّة

Capt. Saif Al Mheiri
CEO - Abu Dhabi Maritime



أبوظبي البحري
ABU DHABI MARITIME

PART OF
AD PORTS GROUP

Ref :
Date:

ADM/LMN/2024/19
16/02/2024

المرجع :
التاريخ :

LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI

النشرة البحريّة المحليّة لإمارة أبوظبي

To : All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي

Location : West of Sir Abu Nu'ayr Island, Abu Dhabi

الموقع : غرب جزيرة صير بو نعير، أبوظبي

Subject : Unlit Sunken Vessel

الموضوع : سفينة غارقة بدون إضاءة

kindly be informed that there has been a report of an unlit sunken vessel, which has been located at coordinates Latitude 25°11'38.7" N and Longitude 54°10'07.3" E West of Sir Abu Nu'ayr Island as per the illustrative map attached.

تعيّن لكم ملءاً بأنه قد تم إبلاغنا برصد سفينة غارقة بدون إضاءة عند الإحداثيات الواقعة في دائرة العرض 25°11'38.7" شمالاً وخط الطول 54°10'07.3" شرقاً في المنطقة الواقعة غرب جزيرة صير بو نعير كما هو موضح في الخريطة التوضيحية المرفقة.

All users of waterways, mariners and maritime operators are advised to be extra vigilant, maintain a safe distance from the location of the sunken vessel and take all the necessary precautions.

على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين توخي الحذر والعتر، والإبتعاد عن موقع السفينة الغارقة بمسافة آمنة واتخاذ كافة الاحتياطات اللازمة.



سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحري

Capt. Saif Al Mheiri
CEO - Abu Dhabi Maritime

Abu Dhabi Maritime
PO Box 54477
Abu Dhabi, UAE

Telephone: +971 2 695 2000
Facsimile: +971 2 695 2077
Email: info@admaritime.ae

أبوظبي البحري
54477
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Website: admaritime.ae  @admaritime

Abu Dhabi Maritime
PO Box 54477
Abu Dhabi, UAE

Telephone: +971 2 695 2000
Facsimile: +971 2 695 2177
Email: info@admaritime.ae

أبوظبي البحري
54477
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

الخريطة التوضيحية
Illustrative Map

